

## 01. Oktober 2024 18:10 Uhr

Es ist ein Feiertag, der auf Öl schon seit Tagen ausführlichst gefeiert wird: 100 Jahre Radio in Österreich. Laut ORF.at begann die RAVAG (Radio-Verkehrs AG) exakt heute vor 100 Jahren mit dem Sendebetrieb. Und wenn auch die Bedeutung der Medien sich gerade in den letzten Jahren enorm stark gewandelt hat, das Radio scheint immer noch seinen Platz in der Zeit von Social-Media zu haben. Wenn man den Umfragen Glauben schenken darf, dann hat sich die Radionutzung in Österreich in den letzten 20 Jahren nicht dramatisch geändert. Trotz youtube und Co.

Von meiner Seite aus möchte ich betonen, dass in Zeiten, wo die GIS noch aktuell war, gerade das Radio für mich der Grund war, weiterhin diese Abgabe zu zahlen. Ich möchte nicht mehr ohne diese Informationsquelle sein. Zumindest, so dieses Medium weiterhin so arbeitet, wie bis jetzt - beziehungsweise: derzeit.

Daher wünsche ich dem Radio in Österreich alles Gute zum runden Geburtstag und freue mich auf die nächsten 100 Jahre. Herzliche Gratulation!!

(C) mArtin 2024